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第 1005 回教育委員会 会議録 

 

平成 27 年１月 15 日 

14:00～14:50 

 

①開   会  

  

＜長 南 委 員 長＞ それでは、ただいまから、第 1005 回教育委員会を開会いたします。 

  

②会議録署名委員

の氏名 

 

  

＜長 南 委 員 長＞ 会議録署名委員に、 菊川委員 と 涌井委員 を指名いたします。 

  

③会期の決定  会期は、本日一日としていかがですか。 

  

＜各 委 員＞ 異議なし 

  

＜長 南 委 員 長＞  御異議なしと認め、会期は本日一日に決定いたします。 

  

④報   告  

  

＜長 南 委 員 長＞ 議事に先立ち、報告があります。 

  （１）「平成27年３月高等学校卒業予定者の就職内定状況（12月末現

在）」について、高校教育課長より報告願います。 

  

＜高校教育課長＞ ≪ 報 告 ≫ 

  

＜長 南 委 員 長＞ 御質問等ございますか。 

  

＜長 南 委 員 長＞ 最上地区での県外志望の内定率が低いようですね。 

  

＜高校教育課長＞ 84.1％と若干低めになっています。状況を学校に確認しましたとこ

ろ、公務員を希望していた生徒が、残念ながら公務員で採用されなかっ

たため、県外民間企業への希望をあらためて出したとのことです。その

ために、この 12 月末現在の内定には結びついていないのですが、今現

在は内定が決まったとの報告を受けております。公務員志望者全体では

昨年より 15 名ほど少ない内定となっており、民間にまわっているとい

うケースの報告も受けていますので、そのような数が結果として出てい

ると思っています。 

  

＜長 南 委 員 長＞  ほかになければ、（２）「皇后盃 第33回全国都道府県対抗女子駅伝

競走大会の山形県選手団の成績」について、スポーツ保健課競技スポー
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ツ推進室長より報告願います。 

  

＜競技スポーツ推進室長＞ ≪ 報 告 ≫ 

  

＜長 南 委 員 長＞ 御質問等ございますか。 

  

＜長 南 委 員 長＞ なければ、これより議事に入ります。 

  

⑤議   事  

  

＜長 南 委 員 長＞ 議第１号及び議第２号は人事に関する案件となりますので、これより

秘密会としていかがですか。 

  

＜各 委 員＞ 異議なし。 

  

＜長 南 委 員 長＞ 御異議なしと認め、これより秘密会といたします。 

  

  ≪ 関係者以外退出 議第１号及び議第２号は秘密会にて審議 ≫ 

  

⑥閉   会  

  

＜長 南 委 員 長＞  これで、第1005回教育委員会を閉会いたします。 

 


